

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0033
Ciudad Universitaria, 4 de marzo de 2024

Presente rectora de la UAEM en Cumbre de Rectoras y Rectores México-España

Viridiana Aydeé León Hernández, rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), asistió a la Cumbre de Rectoras y Rectores México-España, que se realiza en la Ciudad de México este 4 y 5 de marzo.

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies) son las anfitrionas de la Cumbre que reunirá a más de 100 autoridades de universidades de ambos países, entre las que destaca la presencia de 44 rectoras y rectores.

Entre los objetivos de la cumbre está el diálogo bilateral que permita diseñar, desde la responsabilidad universitaria, y con base en las experiencias y capacidades institucionales, una Agenda de Cooperación Académica conjunta, así como compartir buenas prácticas en materia educativa.

Bajo el lema *Educación superior, inclusión y diversidad*, el encuentro resalta el compromiso de las instituciones participantes en la formación de ciudadanía dotada de pensamiento crítico y global, además de promover la inclusión y avanzar hacia sociedades más justas y equitativas.

El encuentro, organizado en conjunto con la Conferencia de Rectores y Rectoras de las Universidades Españolas (CRUE), El Colegio de México, Banco Santander México, el Ateneo Español de México y la Embajada de España en México, busca tender puentes entre las instituciones de ambos países, identificar retos comunes y sentar bases para afrontarlos en conjunto, construyendo lazos de unión entre México y España.

Las y los asistentes estarán participando en cinco mesas temáticas, un conversatorio y conferencias durante los dos días de actividades, con temas como: Educación a lo largo de la vida y las nuevas formas de aprendizaje; Inteligencia artificial, ética y responsabilidad social de la educación superior; Movilidad académica y cooperación cultural entre México y España; y Ciencia abierta y gestión social del conocimiento, entre otros.

Atentamente
Por una humanidad culta